



Bilan de l'opération de ramassage de déchets durant la fête de la Saintonge durable

publié le 23/06/2022

Samedi 21/05, les élèves du club planète en danger ont mené une opération de ramassage de déchets à la Palu et les prairies de la Prée. Ils ont réussi à mobiliser une quarantaine de personnes durant la journée.

M. Bonche de l'association environnat a pesé les déchets. Vous pouvez retrouver les données collectées en allant sur le site [Zero dechets](#)

Ils ont ramassé 71 kg de déchets au total !!! ainsi qu'un chariot de courses abandonné, émergé de l'eau !

Cette journée leur a également permis de sensibiliser les visiteurs présents, de valoriser les actions éco-citoyennes de l'établissement et d'exposer les réalisations des élèves du concours Art & Ecolo. Le public a voté pour son œuvre préférée.

Encore bravo pour leur implication !





